



Regionaljournal Steiermark



Balkonbrand in Niederwölz

Samstagnachmittag brach auf dem Balkon einer Wohnung ein Brand aus. Bei dem Vorfall wurde niemand verletzt.

Gegen 14:45 Uhr brach auf dem Holzbalkon der Wohnung ein Feuer aus. Der Brand dürfte vermutlich durch eine in trockener Blumenerde abgedämpfte Zigarette entstanden sein, die diesbezüglichen Erhebungen sind jedoch noch nicht abgeschlossen. Der 63-jährige Wohnungsbesitzer dürfte vermutlich geschlafen und den Brand daher selbst nicht bemerkt haben, wohl aber sein 24-jähriger Nachbar.

Dieser begab sich umgehend zu dem betroffenen Wohnhaus, machte die Bewohner auf den Brand aufmerksam und läutete auch an der Wohnungstür des 63-Jährigen, welcher jedoch nicht reagierte. Der 24-Jährige verschaffte sich daraufhin Zutritt zu den Räumlichkeiten, weckte den Besitzer und verständigte die Feuerwehr. Ebenso führte er die Erstlöscharbeiten mittels mehrerer Handfeuerlöscher durch. Die Feuerwehren Niederwölz und Scheifling waren mit insgesamt drei Fahrzeugen und 20 Kräften im Einsatz und führten die noch erforderlichen Löscharbeiten durch. Bei dem Vorfall wurde niemand verletzt.

